

Dijadikan Perosotan, JPO di Taman Secawan Depok Ditutup

DEPOK (IM) - Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Depok Citra, Indah Yulianty membenarkan bahwa jembatan penyeberangan orang (JPO) di Taman Secawan ditutup karena dijadikan tempat perosotan oleh anak-anak.

"Kemarin langsung ditutup karena ramai terus di akun Instagram Depok 24 jam, karena dipakai perosotan oleh anak-anak," kata Citra, Rabu (21/2).

Citra mengungkapkan, perilaku anak-anak tersebut terjadi di luar pengawasan Dinas PUPR.

"Sebenarnya, anak-anak menggunakan JPO sebagai perosotan di saat musim hujan juga di luar kendali kami," tutur Citra.

Menurut Citra, akses keluar-masuk jembatan dibuat bidang miring, bukan anak tangga, supaya ramah penyandang disabilitas. Dinas PUPR juga memasang jalur kuning (*guiding block*) di bagian tengah bidang miring untuk memudahkan para penyandang disabilitas

menggunakan JPO. "Sebenarnya, bagian tengah jembatan berwarna kuning yang dipakai jadi perosotan diperuntukkan kepada disabilitas saat pakai kursi roda. Itulah fungsi bagian tengah JPO tersebut," ungkap Citra.

Selain itu, Citra mengatakan, pembangunan jembatan tersebut sudah mengacu Peraturan Menteri PUPR yang mengatur pedoman fasilitas bagi pejalan kaki.

"Jalur disabilitas pada dasarnya sesuai ketentuan Permen PUPR," kata dia.

Dinas PUPR juga sudah menyesuaikan kemiringan jembatan sesuai Peraturan Menteri PUPR yang mengatur kemiringan maksimal 20 derajat.

"JPO di area Secawan ini kemiringannya ada di angka 11-17 derajat," ungkap Citra.

Adapun JPO sudah ditutup kurang lebih dua minggu, sejak awal Februari 2024.

"Sudah ditutup dua minggu dan terus begitu sampai jembatan kami perbaiki," jelas Citra. ● yan

Warga Jakarta, Apakah NIK Kamu Dibekukan? Cek di Sini

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta akan melakukan penataan kependudukan sementara Nomor Induk Kependudukan (NIK) warga yang tidak lagi tinggal di Ibu Kota.

Penataan kependudukan sesuai domisili ini rencananya akan dilakukan pada Maret 2024 mendatang. Sebab itu, warga Jakarta harus melakukan pengecekan agar mengetahui NIK dibekukan atau tidak.

"Alamat pemilik KTP harus sesuai dengan domisili Kepala Keluarga (KK) jika ingin menumpang alamat, agar NIK-nya tidak bermasalah atau terkendala," kata Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil), Budi Awaluddin dikutip dari laman media sosial Instagram @dukcapiljakarta, Rabu (21/2).

Sebelumnya, Budi Awaluddin juga mengatakan bagi warga yang terkena penonaktifan NIK sementara karena tak lagi tinggal di Ibu

Kota maka akan kesulitan mengurus berbagai layanan administrasi seperti perbankan, perpajakan, hingga BPJS Kesehatan.

"Kalau misal, kan masanya dinonaktifkan, dampaknya saat melakukan transaksi misalnya perbankan, bayar pajak di Samsat, bayar BPJS, kan mereka enggak bisa," ujarnya.

Warga bisa melakukan pengecekan warga dapat mengunjungi website <https://datawarga-dukcapil.jakarta.go.id/>. Jika dibekukan maka keterangan di website akan tertulis "NIK a.n (pemilik NIK) diajukan untuk dinonaktifkan sejak tanggal 27 November 2023, data akan dinonaktifkan mulai April 2024."

Selain itu, penduduk wajib beridentitas di alamat sesuai domisili. Apabila terdapat ketidaksesuaian laporan, maka dapat menghubungi kantor lurah sesuai alamat identitas dengan membawa bukti pendukung yakni surat RT/RW setempat dan data pendukung lainnya. ● yan



UJI EMISI KENDARAAN BERMOTOR DI JAKARTA Petugas menguji emisi pada mobil warga di Kantor Wali Kota Jakarta Selatan, Rabu (21/2). Suku Dinas Lingkungan Hidup Jakarta Selatan menyelenggarakan uji emisi gratis bagi kendaraan bermotor guna menekan jumlah kendaraan dengan kadar gas buang yang dapat mengakibatkan pencemaran udara di Jakarta.

Kebakaran Landa Apartemen di Kemayoran Jakpus

JAKARTA (IM) - Kebakaran melanda apartemen di kawasan Kebon Kosong, Kemayoran, Jakarta Pusat, Rabu pagi. Api yang sempat berkobar di lantai 11 itu diduga akibat hubungan arus pendek listrik dari satu hunian.

Video amatir merekam detik-detik peristiwa kebakaran yang melanda apartemen di Jalan Casa, Kebon Kosong, Kemayoran, Jakarta Pusat.

Kobaran api terlihat keluar dari salah satu kamar yang berada di lantai 11 Tower A Apartemen Grand Palace.

Menurut Kasi Pemadam

am Kebakaran Kemayoran, Aminudin, api pertama kali muncul dari sudut area kamar yang ada di lantai 11 dan kemudian membakar sejumlah barang lain.

Meski sempat melumat tiga mesin outdoor air conditioner, amukan si jago merah berhasil dipadamkan pihak pengelola gedung sebelum kebakaran semakin meluas.

Petugas damkar yang diterjunkan ke lokasi tetap melakukan pendinginan demi memastikan api tidak kembali berkobar.

Tidak ada korban jiwa maupun luka dalam peristiwa ini. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PANGAN MURAH BULOG SIAGA DI JAKARTA

Warga membeli beras Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan (SPHP) saat program Bulog Siaga di Kantor Wali Kota Jakarta Selatan, Rabu (21/2). Perum Bulog mulai mendistribusikan beras, minyak goreng, gula dan tepung di bawah harga eceran tertinggi (HET) melalui program Bulog Aksi Amankan Harga (Siaga) kepada 22 juta penduduk di wilayah Jakarta dan Jawa Barat guna berupaya menjaga harga pangan.

Pemprov DKI Teruskan Program Sembako Murah hingga Lebaran

Heru tak menampik naiknya harga kebutuhan pokok saat ini menggerus daya beli masyarakat dan kian mempertinggi inflasi. Untuk itu, program sembako murah akan dilanjutkan untuk menekan naiknya harga kebutuhan pokok hingga lebaran 2024 dan seterusnya.

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengaku akan meneruskan berbagai program sembako murah untuk menekan naiknya harga kebutuhan pokok hingga lebaran 2024 dan seterusnya.

Hal tersebut disampaikan Heru Budi saat melaksanakan kegiatan paket sembako murah di Jakarta pada Rabu (21/2).

"Hari ini saya memiliki tiga kegiatan, tadi saya ke Cipi-

ngang lalu ke Tanah Abang, dan terakhir di Palmerah membuka program sembako murah," ujar Heru Budi.

Ia menyebutkan di Tanah Abang dirinya 1.000 sembako murah, plus dharma jaya menjual ayam, telur, semuanya dengan harga murah.

"Hari ini, kita berada di Palmerah, ada 2.000 paket sembako murah. Warga membeli dengan satu paket di luar 130 ribu, di kantor kecamatan ini di jual satu paket 100 ribu," kata dia.

Ia menegaskan kehadiran pemda menjelang puasa sampai lebaran untuk memastikan stabilitas harga bahan pokok.

"(Program Sembako Murah) Terus sampai dengan lebaran. Beras terjamin. Setiap keluhan kami lakukan sembako murah," paparnya.

Heru tak menampik naiknya harga kebutuhan pokok saat ini menggerus daya beli masyarakat dan kian mempertinggi inflasi.

"Antara lain kita harus menjaga inflasi. Tadi disimpulkan inflasi Jakarta 1,8, inflasi nasional 2. Kami pemda menjaga ini dan menunjukkan stok semuanya ada," jelas Heru Budi.

Heru menegaskan di setiap keluhan akan dilaksanakan program sembako murah dengan pool di kecamatan masing-masing bekerja sama dengan pihak terkait.

"Banyak pihak swasta yang mau, tentunya BUMD sudah pasti. Termasuk Pemda memberikan subsidi. Nanti menjelang puasa mungkin ada tambahan yang dijual misalnya daging mendekati Idul Fitri," lanjut Heru Budi. Heru mengaku optimis

stabilitas harga sembako di Jakarta akan terjaga dengan baik khususnya harga beras.

"(Stok beras) Sudah dikirim ke Jabodetabek. Ya optimis, stok di DKI kan kalo safety stok yang ada kan 30 ribu ton, DKI memiliki 49 ribu ton," paparnya. ● yan

Caleg Kalah di Pemilu 2024 Mulai Konsultasi ke Psikiater

DEPOK (IM) - Sejumlah calon anggota legislatif Kota Depok, Jawa Barat (Jabar) mengalami stres dan depresi karena gagal terpilih dalam pemilihan calon legislatif (pileg) 2024.

Hal itu diutarakan seorang caleg Kota Depok, Henry Mahawan, Rabu (21/2). Henry mencatat enam caleg Kota Depok stres atau depresi. Enam caleg tersebut mendatangi dokter spesialis kejiwaan dan psikiater rumah sakit dalam kepentingan konsultasi tentang kejiwaan yang mereka alami.

"Ada 6 orang caleg Dapil Kecamatan Cimanggis stres atau depresi karena gagal terpilih dalam pileg 2024," katanya.

Menurut dia, para caleg gagal tersebut stres terutama karena sudah menghabiskan uang banyak selama berkampanye. "Banyak modal yang mereka habiskan, mereka terlalu percaya diri menjadi pemenang namun ternyata tidak menang," katanya.

Namun ia mengatakan kondisi para caleg tersebut tidak sampai tingkat membahayakan. "Mereka hanya berobat jalan," ujarnya.

Sisi lain penyebab mereka makin stres dan depresi karena tekanan menahan rasa malu karena tidak lolos menjadi wakil rakyat. "Saya lihat selama ini mereka jorjoran agar terpilih jadi anggota dewan," ucapnya.

Henry mengakui pascapesta demokrasi 14 Februari 2024, para caleg masih menanti perhitungan suara yang berjalan hingga saat ini. Henry sendiri memastikan tidak mendapat kursi legislatif Kota Depok.

Pasalnya, hingga Jumat (21/2) pukul 10.00 WIB, tim pemenangan dia, mencatat suara kemenangannya kurang dari target 4000 suara.

"Kami targetkan sekitar 4000 sampai 6.000 suara, dan sekarang suara

yang diperoleh masih di bawah 4.000 suara. Kami masih menghitung, tapi saya tak yakin terpilih," kata Henry.

Pemilu Bukan Akhir Kehidupan

Calon anggota DPRD dari Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Kota Depok, Ieuk Pramana Putra tidak menampik jika beberapa caleg stres dan depresi.

Percaya, kata dia bahwa ada caleg terdampak stres dan depresi karena tekanan proses politik yang berkemungkinan menimbulkan kecemasan.

"Kompetisi tahun ini merupakan pelajaran yang baik bagi kader, caleg dan simpatisan karena kita berkompetisi di pemilu yang membuktikan partai mana yang dipilih oleh rakyat," ucap Ieuk.

Ieuk yang juga Wakil Ketua PSI Kota Depok itu menyikapi adanya gangguan terhadap kesehatan mental politisi atau pun warga yang berperan dalam kegiatan pesta demokrasi yang masih berlangsung penghitungan suaranya berproses hasil pemilu bukan akhir dari kehidupan.

"Ini hanya bagian dari perjalanan bangsa, semua harus bisa menerima hasilnya nanti, dan yang menang harus berjiwa kebangsaan merangkul seluruh anak bangsa untuk membangun negeri ini dan Kota Depok yang kita cintai ini, jadi ya jangan sampai stress" ujar Ieuk.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Kota Depok, Mary Lizawaty mengatakan pihaknya menyiapkan psikiater menangani caleg yang membutuhkan konsultasi tentang kejiwaan dan depresi.

"Tak hanya itu, juga mempersiapkan beberapa layanan dan fasilitas untuk menampung para caleg stres atau depresi karena gagal terpilih dalam Pemilihan Calon Legislatif atau Pileg 2024," katanya.

● yan



PAKET SEMBAKO MURAH DI KECAMATAN TANAH ABANG

Sejumlah warga antre untuk membeli paket sembako murah di Kecamatan Tanah Abang, Jakarta, Rabu (21/2). Paket sembako murah seharga Rp100.000 yang digelar di 44 titik di DKI itu merupakan upaya Pemprov DKI untuk mengatasi inflasi di Jakarta.